

Herrn Kreistagsvorsitzenden  
Rainer Hesse  
Südring 2  
34497 Korbach



Sehr geehrter Herr Hesse,

ich möchte Sie bitten, den folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung aufzunehmen.

Der Kreistag möge beschließen:

„Zur Nachwuchsgewinnung für die kommunale Verwaltung bietet der Landkreis den Kommunen Kooperationsmodelle an.“

Begründung:

Die kommunale Selbstverwaltung wird zukünftig nur mit gut ausgebildeten Fachkräften zu bewältigen sein. Schon heute klagen Kommunen über nicht besetzbare Ausbildungsplätze, gleiches gilt für den Kreis.

Der demographische Wandel führt auch im Bereich Verwaltung zu Fachkräftemangel und erfordert neue Wege bei der Mitarbeitergewinnung.

Wie im Handwerk und der Wirtschaft ist eine Verbundausbildung oder eine Ausbildungskooperation ein möglicher Lösungsansatz, junge Menschen für die Tätigkeiten einer öffentlichen Verwaltung zu begeistern und ihnen eine breite und fundierte Ausbildung zu ermöglichen.

Profitieren können hiervon die Kommunen und der Landkreis, wenn gut ausgebildete junge Menschen in den Verwaltungen tätig werden und ein Wechsel zwischen Kommunen und Kreis leicht möglich ist.

Mit freundlichen Grüßen

(Arno Wiegand)